



Auto-Laca Canarias



NP 1 / 25 | CCRA / 46 Rally Isla de Lanzarote

Miguel Suárez y Eduardo González, listos para luchar por el título en el CCRA 2025

7/3/2025

En su cuarta temporada al volante de un Citroën C3 Rally2, el piloto de la isla de La Palma iniciará una nueva campaña con el objetivo de luchar por su segunda corona regional. Después del subcampeonato y las dos victorias logradas el año pasado, el equipo está preparado para uno de los certámenes con más calidad de la historia.

La próxima semana comenzará, en Lanzarote, uno de los campeonatos regionales más espectaculares de todos los tiempos. Pilotos, marcas y rallies con mucha historia darán forma a un curso en el que Miguel Suárez y Eduardo González quieren ser protagonistas. Subcampeones el año pasado y campeones absolutos un año antes, afrontarán su cuarta temporada consecutiva al volante de un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias.

Esta temporada serán tan importantes las victorias como sumar puntos en cada participación, de ahí que la experiencia sea un factor clave. La pareja de Citroën Auto – Laca Canarias conoce perfectamente cada uno de los rallies de este año, un calendario conformado por el ‘Norte’, ‘Villa de Adeje’, ‘Senderos de La Palma’, ‘Ciudad de Telde’, ‘Ciudad de La Laguna’, ‘Villa de Teror’ y ‘Maspalomas’, además del inaugural ‘Isla de Lanzarote’. Además, buena parte de ellos formaron parte del calendario de 2023, temporada en la que los de Bp Ultimate alcanzaron su corona regional.

“Llevamos semanas preparando el inicio de la temporada y ya no queda nada”, recuerda el piloto de Los Llanos de Aridane. “Volvemos a contar con un coche de un gran potencial como el Citroën C3 Rally2, unos neumáticos de primer nivel como Pirelli y un equipo de garantías como Sports & You Canarias. Junto a nuestros patrocinadores, lo tenemos todo para hacer un gran año”, subraya el deportista palmero. “Va a ser un año apasionante, los aficionados disfrutarán en cada carrera y nosotros intentaremos ser protagonistas como candidatos al título. Ese es nuestro objetivo”, asegura el campeón regional de la temporada 2023.

El 46 Rally Isla de Lanzarote celebrará el viernes 14 de marzo su ceremonia de salida y el sábado día 15 los tramos de ‘Tegoyo – Tías’ (8,74 km a las 9:00 h y 12:20 h), ‘La Candelaria – San Bartolomé’ (7,07 km a las 9:30 h y 12:50 h), ‘Caleta Caballo – El Cuchillo’ (6,31 km a las 10:15 h), ‘Guatiza – El Mojón – Las Nieves – Haría’ (19,94 km a las 15:00 h y 17:00 h) y ‘Maguez – Haría – Arrieta’ (8,67 km a las 15:50 h).

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, Pirelli, Constructora 2 Tumbos, Fred. Olsen Express, Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Sodepal, Repuestos Doral, RD Ingenieros, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.



www.citroencanarias.com

SPORTS & YOU
CANARIAS